

Municipio y CORFO revisan avances del Proyecto de Plataforma Logística y Aparcadero de camiones de Alto Hospicio

Alcalde Patricio Ferreira en encuentro con la Directora Regional de la Corporación de Fomento Productivo (CORFO), Catalina Cortés, releva avances en la ejecución del Proyecto de Plataforma Logística y Aparcadero de camiones de Alto Hospicio, que se enmarca en la estrategia regional de desarrollo de los Corredores Biocéanicos.

Iniciativa de accesibilidad terrestre que integrará territorios del norte de Chile, Argentina, Paraguay y Brasil. Fortaleciendo la salida de bienes hacia países del Asia Pacífico y la entrada de productos de esa zona al continente. Esta ruta que conectará a la región y el norte de Chile con los mayores mercados del mundo, significará que se generen importantes fuentes de empleos y desarrollo para la población, aseveró el jefe comunal.

Por su parte, la titular regional de CORFO, además de reiterar la importancia del

proyecto que guarda relación con los avances que tiene la región en términos logísticos, dijo que es relevante una coordinación con el municipio porque es quien tiene el contacto con los usuarios, que son los gremios, las empresas y pequeñas empresas de la comuna que se van a ver beneficiadas con este desarrollo.

Asimismo, sostuvo que el alcalde Patricio Ferreira junto a su equipo municipal está viendo las mejores alternativas para que las empresas o empresarios que quieran invertir en la comuna puedan tener un terreno ubicado en las mejores condiciones. Por último, precisó que como unidad técnica CORFO está preocupada que esta iniciativa avance en estudios inicialmente, e infraestructura. En este proceso indicó que el Gobierno ya aprobó cerca de 600 millones para estudios, en la primera etapa del proyecto.

